

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KASSEL-CALDEN

04.04.2016

- **Entwicklung des Flughafens leicht positiv**
- **Mehr Engagement der Landesregierung gefragt**

WIESBADEN - „Die Entwicklung des Flughafens Kassel-Calden kann man vorsichtig als leicht positiv bewerten. Sie ist aber nicht ausreichend, um den Flughafen in eine gewinnbringende Wettbewerbsposition zu bringen. Leider ist die Entwicklung in Calden völlig aus dem Fokus der Landesregierung geraten. Bouffier, Schäfer und Al-Wazir machen einen großen Bogen um das Thema, statt sich intensiv zu engagieren. Vor allem die Grünen erwecken den Eindruck, dass sie den Flughafen lieber heute als morgen stilllegen würden. Unter der Prämisse einer möglichen Schließung wird man jedoch keine Investoren an einen Flughafen locken. Dazu bedarf es intensiven Engagements, das leider völlig fehlt. Nach wie vor bietet Calden Entwicklungschancen für die Region, die es zu nutzen gilt“, erklärte der wirtschafts- und verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
